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消防之声

四平市辽河农垦管理区消防救援大队
开展消防产品专项检查工作

为切实加强消防产品质量监督管理，规范消防产品
的使用，近日，四平市辽河农垦管理区消防救援大队深入
辖区消防器材销售点开展消防产品质量专项检查。

大队监督员重点对消防水带、水枪、灭火器等消防
产品依照程序进行判定，查看了各种消防产品质量是
否符合国家、行业标准，并对消防产品的外观、材料、性
能参数、生产厂家一一进行核对。 郝文冬

四平市辽河农垦管理区消防救援大队
开展消防产品质量专项检查

近日，四平市辽河农垦管理区消防救援大队在开
展“双随机、一公开”检查工作的同时，深入辖区社会单
位开展消防产品质量专项检查。检查人员重点针对灭
火器、消防水带、消防水枪、应急灯等进行检查，详细查
看产品质量认证证书以及检验报告等资料。同时提醒
各单位要从正规渠道购买消防产品，定期对消防产品
进行测试并进行维护。 郝文冬

舒兰市消防救援大队联合多部门
开展建筑工程事故应急消防救援现场会

6月23日，舒兰市消防救援大队联合多部门联合
开展了以“遵守安全生产法 当好第一责任人”为主题的
建筑工程事故应急消防救援现场会。市应急局、住建
局、卫健局、消防救援大队等多部门以及在建项目的施
工、监理负责人、从业人员约80人参加此次活动。通过
此次联合演练，进一步提高了在建工地施工人员应对
火灾事故的处置能力，建设单位负责人表示，将以此次
演练观摩会为契机，进一步夯实安全基础，进一步落实
安全措施，自觉维护好在建工地的消防安全。 高冰

舒兰市消防救援大队联合多部门
对辖区粮食储备企业开展消防安全大检查

6月22日，舒兰市消防救援大队联合应急管理局、
商务局、市场监督管理局对辖区粮食储备企业开展消防
安全大检查，全力清剿火灾隐患。检查组先后来到永丰
米业、七里粮库等单位，检查过程中，通过实地检查、询
问了解等形式，对各单位消防安全责任制、消防安全状
况进行了全面检查。检查的同时，检查人员要求各单位
负责人一定要高度重视当前消防工作，要加强消防设
施、器材维护保养，加大单位自检自查自纠工作力度，提
升员工消防安全意识和自防自救能力。 高冰

长春公交集团领导
到北达汽车公司检查场站防汛情况

近日，长春公交集团党委委员、副总经理王朔到北
达汽车公司10路场站检查指导工作。 王朔说，要进一
步完善防汛应急机制，做好防汛各项准备。随时关注降
雨变化，加强线路、车辆和场站等重点部位、重点环节的
监控防范力度，及时化解汛情隐患；要做好安全行车，尤
其是积水路段线路，做好水情判断，克服松懈思想，一旦
出现险情，迅速反应，及时汇报。要加强防汛工作的应
急演练，坚决保障人员和车辆及广大市民的出行安全。

长春公交集团北达汽车公司
召开竞赛联合检查汇报会

为全方位检验各基层单位全年竞赛期间阶段性工
作开展情况，6月22日，长春公交集团北达汽车公司开
展竞赛联合检查汇报会。本次联合检查重点针对各单
位办公区、车辆、场站等消防设施等安全生产工作进行
全面排查，对车辆技术状况、驾驶员运营服务以及车辆
卫生、车容车貌、基础内页材料等方面进行了检查。在
检查汇报会上，首先由各检查组组长分别对近期检查
情况进行总结汇报，指出了在检查过程中发现各单位
存在的问题。

长春公交集团北达汽车公司
召开党建工作专题会议

6月20日，长春公交集团北达汽车公司召开党建
工作专题会议。会上传达学习《关于开展长春公交集
团“不忘初心 与廉同行”主题征文活动方案》，详细解读
《关于进一步巩固党支部星级管理成效持续开展党支
部标准化建设的通知》和《关于开展“讲好红色故事·凝
聚奋进力量”主题党日活动的通知》文件内容，并针对
近期深入各基层党支部对党建工作督查情况进行汇
报。会上强调，进一步巩固党支部星级管理成效，持续
开展标准化建设，营造创先争优的良好氛围，以高质量
党建引领公交事业高质量发展。

公交之声

长春市南湖公园跑马场自改造施
工以来，备受市民关注，近期整个改造
已见成效，室外笼式足球场、多功能篮
球场基本完工，多种全民健身器材也
已设立，用不了多久，市民将又多了一
个休闲、健身、娱乐、放松的好去处。

昨日，在南湖公园西侧原跑马场
的位置，整个施工改造已形成规模。
中间区域设立了笼式足球场、多功能
篮球场、羽毛球场，足球场草坪已铺设
完，篮球场篮球框安装就位，绿绿的草
坪，平整的场地，让人一看到就有想上

去体验一番的冲动。在运动场地周
围，则栽满了鲜花树木，环境优美，空
气清新，四周还铺设有跑道，可跑步健
身，也可漫步休闲。

在运动场地旁边，还设置了多种
全民健身器材，有太空漫步机、肋木
架、按摩揉推器等，其中肋木架能锻炼
腹部肌肉和灵活性，按摩揉推器则能
活动腕、肘、肩、膝关节，可舒缓筋络，
缓解肩腿部疲劳。

昨日，整个运动健身场地施工
还未完全结束，现场堆放有相关设

施器材，但已经有游客迫不及待前
来体验。其中一名老人正慢慢用手
推揉着器材上的转盘，呼吸着新鲜
空气，享受着此时惬意。“这以前是
跑马场，现在改造成运动健身的场
地真是太好了，这边树木多，环境
好，各种健身器材也全，是个休闲健
身的好地点！”该老人表示。

据了解，南湖公园跑马场项目到
期后，先期通过栽植灌木、播种草坪等
方式，将此片区域进行绿化恢复。公
园工作人员多次进行现场勘察，并与
设计院及时沟通、交流，将继续推进此
项工作。之后针对原跑马场区域的规
划，和体育局等部门进一步商洽、完善
全民健身场地建设方案，推进落实，以
充分发挥地理资源优势，助力体育强
市建设。目前整个全民健身场地建设
已见规模，预计7月份能完工。

下一步，南湖公园将在林业和园
林局的正确领导下，秉承全民健身理
念，进一步完善公园功能，更好满足全
民健身需求。同时切实做好园区各项
管理工作，积极推进公园景观建设，为
游客提供更加安全、整洁、舒适的游园
环境，打造自然生态、景色宜人的“醉”
美南湖。城市晚报全媒体记者 吕闯
实习生 杨琳

长春南湖公园跑马场
改造成全民健身场地

笼式足球场地 场地设有健身器材

跑马场改造成运动健身场地 本组图片 城市晚报全媒体记者 吕闯 实习生 杨琳 摄

“警察同志，你快帮我看看，我卡
里的钱怎么就没了呢！”近日，70多
岁的赵大爷急匆匆来到吉林市公安
局丰满分局江南派出所，拿出手机向
民警出示银行发来的余额为“0”元的
短信。

民警一边搀扶赵大爷坐下，给他
递上一杯水，一边安抚他道：“大爷，您
别着急，先跟我们说说怎么回事？”赵
大爷告诉民警，他刚刚收到银行短信，
银行卡内莫名其妙消失了2000多元
钱，因年纪大无法确定钱是什么时间、
什么方式没的。

民警了解情况后，迅速开展调查
工作。经调查，4月2日至5月6日期

间，赵大爷的银行卡通过支付宝先后
共支付2775元。

民警询问赵大爷近期支付宝使用
情况是否存在异常，赵大爷称上个月
其朋友庞某曾向他借支付宝进行支
付，因赵大爷年纪大不会操作，加上双
方是多年好友，赵大爷便没设防将支
付宝账号及支付密码毫无保留地告知
了庞某，但只允许庞某使用支付宝中
余额进行支付。民警顺线调查，发现
赵大爷银行卡内的钱和支付宝余额的
钱资金流向如出一辙，怀疑庞某有盗
窃嫌疑。

随后，民警将庞某依法传唤至公
安机关接受讯问。在证据面前，庞某

说出了实情。原来，在疫情期间，庞某
因想通过刷单赚取佣金，但是需要使
用支付宝进行操作，便借用了赵大爷
的支付宝。在支付宝余额用尽的情况
下，庞某发现支付宝绑定了赵大爷的
银行卡，并且卡内还有钱，抱着侥幸的
心理使用几次后，发现赵大爷并未发
觉，便放开手脚先后数次合计盗取赵
大爷银行卡内人民币2775元。

庞某对自己的行为十分懊悔，因
一时贪念，不仅误入歧途，还痛失朋
友，现已主动赔偿了赵大爷的全部
损失。目前，犯罪嫌疑人庞某已被
采取刑事强制措施，案件正在进一步
审理中。 城市晚报全媒体记者 吕闯

老人银行卡里钱被盗取竟是多年好友所为


